

ABSTRAK

Nurul kholizah, 2021, *Pelaksanaan Pengendalian Internal dalam Pengelolaan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Desa (APBDes) Di Desa Nyalabuh Laok Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Eko Ariwidodo, M. Phil,

Kata kunci: Pengendalian Internal, Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes).

Pelaksanaan pengendalian Internal: merupakan suatu proses yang dilakukan untuk mencapai tujuan organisasi yang terdiri dari berbagai kebijakan, prosedur, teknik, peralatan fisik, dokumentasi dan manusia. Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes): Rencana keuangan tahunan Pemerintahan Desa yang dibahas dan disetujui secara Bersama oleh Pemerintah Desa dan Badan Permusyawaratan Desa yang ditetapkan dengan Peraturan Desa yang atas Pendapatan belanja dan Pembiayaan. penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Penelitian yang akan dilakukan yaitu penelitian dengan menggunakan analisis deskriptif. Laporan penelitian juga berisi kutipan atau data untuk memberikan gambaran tentang Pelaksanaan pengendalian internal dalam pengelolaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) di Desa Nyalabuh Laok Kecamatan Pamekasan Kabupaten Pamekasan.

Peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder, dimana data primer diperoleh dari observasi dan wawancara lapangan dengan nara sumber yaitu perangkat desa, sedangkan data sekunder diperoleh dari dokumen-dokumen tertulis yang mendukung terhadap penelitian..

Hasil dari penelitian, pelaksanaan pengendalian internal di Desa Nyalabu Laok Kec. Pamekasan Kab. Pamekasan dalam perencanaan anggaran pendapatan dan belanja desa (APBDes), program tersebut disusun oleh musdes (musyawarah dusun) dan musdes (musyawarah desa) perencanaan dan penyaluran anggaran melalui APBDes penyusun struktur pelaksanaan yang dipilih dari orang yang dipandang jujur dan bertanggungjawab, kontrol transaksi terpusat. Ppengawasan terkait antisipasi penyalahgunaan kecurangan, serta meggunakan aplikasi SISKUEDES yang disediakan oleh pemerinta pusat.